

Saison 2013 - 2014

En octobre 2013, la régata de Rentrée de Rennes (35) a signé le lancement de la compétition de niveau régional de cette saison, et les résultats ont été à la hauteur des attentes de tous. Plusieurs premières places ont été décrochées, et de belles performances ont été réalisées par les rameurs de l'AC Gouët.



En décembre se tenait le test ergométrique de St Brieuc, étape obligatoire pour les tests fédéraux, s'est déroulé en décembre, à la salle Steredenn, organisé par le Gouët. Les Gouëteux ne se sont pas laissés faire cette année, et ont signé quelques jolies performances témoins de la progression des jeunes qui n'ont pas démerité pendant leurs tests, que ce soit sur 1000m pour les minimes, 1500m pour les cadets/cadettes ou 2000m pour les juniors/séniors.



Après les fêtes de fin d'année, arriva l'année 2014. Elle débuta sur les chapeaux de roue avec la tête de rivière de Rennes de 3000m fin janvier, où nos jeunes ont confirmé leurs performances de la régata de rentrée d'octobre. Certains d'entre eux sont également allés se mesurer à des rameurs de Pays de Loire lors de la tête de rivière de Nantes de 4500m la semaine suivante.

La saison bateau court battait alors son plein avec la tête de rivière de Caen de 6000m, les zones bateaux courts à Mantes La Jolie et enfin les championnats de France Bateaux Courts à Cazaubon. A. Louazon et E. Méheut en HJ2- n'ont pas démerité et terminent finalement cette saison bateaux courts aux zones en atteignant une finale C, avec des conditions difficiles. C. Benslimane, en FJ1x termine sa saison en terminant 6è de la finale B des zones, ne parvenant pas à se qualifier pour les championnats. Enfin, M. Mahé en FSPL1x a brillamment atteint la finale A des zones, passeport pour les championnats. A Cazaubon, elle termine en 3è position de la finale C, ce qui est une très belle performance pour une séniore 1.



Suite à cela, la saison des bateaux longs s'est poursuivie. Si M. Vergnes en FC1x n'a pas passé le barrage des zones, elle termine sur une très jolie finale B. Egalement, le HJ2x et le HC4x se sont bien battus durant ces qualifications, mais cela n'aura pas suffi à accéder aux Championnats de France de Vichy.

Néanmoins le FSPL2x composé par M. Mahé et C. Benslimane a participé aux Championnats de France séniors à Bourges, et s'est placé 2è de la finale B, soit 8è au classement général, et signent ainsi une jolie performance.

